



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 1001
09 de diciembre de 2015

Primer Concurso interuniversitario de francés se realizó en la UCE

El Centro Universitario de Idiomas de la Universidad Central del Ecuador en colaboración con la Embajada de Francia realizó el primer Concurso para promover el aprendizaje del idioma francés denominado "LE GRAND VOYAGE", en el que participaron instituciones de educación superior como la Escuela Politécnica Nacional, Universidad Politécnica Salesiana, Pontificia Universidad Católica del Ecuador y la Técnica de Manabí.

El Dr. Jorge Ortiz, coordinador del centro, apoyó la iniciativa que evidencia la capacidad de trascender fronteras e intercambiar vivencias académicas, además de potenciar los niveles de formación del idioma y de pensar en actividades conjuntas.

Los participantes pasaron por tres etapas, la primera una exposición de lugares turísticos del Ecuador, en la cual se presentó la biodiversidad y el potencial del país mostrando lugares como Manabí, Baños de Agua Santa, Mashpi, entre otros. Las siguientes fases del concurso consistieron en una ronda de preguntas y una entrevista con los delegados de la Embajada de Francia.

Finalmente, María Fernanda Yépez, estudiante de idiomas y lingüística de la Universidad Técnica de Manabí fue acreedora del primer premio que consiste en ser asistente de español en un colegio en Francia, durante el periodo 2016-2017. El segundo lugar se lo llevó Michelle Pruna estudiante de comunicación social de la Universidad Politécnica Salesiana quien obtuvo un viaje turístico de tres días por Ecuador.

El Alma Mater es pionera de la internacionalización y propicia la excelencia académica a través de alianzas estratégicas y motiva al aprendizaje constante no solo a la comunidad universitaria, sino a todos los estudiantes del país.

